

# ～飛翔～

岸和田市立土生中学校 3年学年通信

第7号

2017.10.2

【きまりを守り、自ら行動する生徒】【仲間を思いやり、助け合う学年】

## 中学校生活最後の体育大会…無事終了!!

天候不良のため予行練習ができず、ぶっつけ本番となった土生中体育祭ですが、秋空の下盛大に実施されました。今年から新たに土生中の伝統となってゆく「ハカ」が披露されました。全員が気持ちを一つにして、「体育祭を盛り上げよう」という意気込みを体全体で表したものです。新しいことに取り組むことは、必要なことだと感じました。初めてなので見てもらった通りですが、今後下級生がもっと素晴らしいものに仕上げていってくれることなのでしょう。最後の体育大会ということで、3年生全員力いっぱい頑張っている姿があちらこちらから目に飛び込んできました。この日を迎えるに当たり、朝練に一層熱がこもりました。そのおかげで、みんなに声をかけクラスを引っ張ってゆくリーダー的な動きをしてくれる生徒が出て来て、クラスが知らず知らずのうちにまとまっていく様子が見られ、行事を通して成長する姿を目の当たりにしました。召集なども自主的にテキパキ出来ていました。毎度の事ながら、この興奮だけは（特に担任は…）めったに味わえるものではないと感じながら一日を楽しく過ごさせていただきました。ありがとう！

### 総合成績

結果は付いてくるものですが、中身が大切だと感じさせてくれる最後にふさわしい見応えのある体育大会でした。クラスを超えた生徒の活躍をあらためて称えたいと思います。たくさんの方々が見に来て下さり、温かいご声援ありがとうございました。

**優勝「5組」 準優勝「1組」 第3位「2組、3組」**

学年種目『アラカルトリレー』は3年間の集大成として、1年時「台風の目」、2年時「ローハイド」、そしてクラス全員で1人を支えるために繋いでゆく「背渡り」を順次行っていくものでした。練習のおかげで、最初と比べ見違えるようにスピードアップし見ごたえがありました。

**第1位「1組」 第2位「5組」 第3位「3組」**

諸費の引き落とし(1回10,000円) 10月の引き落としは、16日(月)の予定です。前日までの入金をよろしくお願いします。

### 面接練習

12月に5人のグループ面接練習を行います。校長先生が行ってくれます。社会に出たとき、必ず必要になることです。緊張すると思いますが、日頃から敬語やあいさつ、礼などを意識して練習しておきましょう。